

# St. Sebastianus Schützengesellschaft Urbar 1924 e.V.

## Urbarer Schützenjugend auf der Bowlingbahn

Die Eltern der Schützenjugend hatten eine Überraschung für ihre Kinder. Das Ziel des Jahresausflugs war die Bowlingbahn im schönen Brexbachtal. Hier hatten auch die Eltern viel Spaß.

Die Kinder waren mit viel Begeisterung dabei und strengten sich alle an. Viele schöne Bilder mit strahlenden Gesichtern sind eine schöne Erinnerung an diesen Tag. Nach dem Bowling ging man zum gemütlichen Teil über. Es gab Pizza für alle.

Die strahlenden Gesichter von Eltern und Kindern auf dem Foto bestätigen diesen schönen Tag, der sicher noch einmal wiederholt wird.

